

ABSTRAK

Yuni Yuliani: Peranan LPMD dalam Mewujudkan Masyarakat Mandiri (Studi Kasus di Kampung Namicalung, Desa Bojong, Kecamatan Majalaya).

Telah banyak program pemerintah yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dalam program-program pemerintah sebelumnya tentang bansos, pemerintah menyalurkan bantuan sosial hanya untuk konsumsi masyarakat tanpa adanya pemberdayaan untuk memandirikan masyarakat. Hal ini cenderung akan menimbulkan masyarakat yang ketergantungan. Oleh karena itu, program yang paling tepat dilakukan saat ini adalah program yang sifatnya pemberdayaan masyarakat setempat. Salah satu yang menjembatani program ini adalah lembaga pemberdayaan masyarakat desa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa dalam melakukan pemberdayaan sehingga dicapainya masyarakat yang mandiri. Secara lebih rinci tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui program LPMD dalam mewujudkan masyarakat mandiri, pelaksanaan program, dan pencapaian program yang dilakukan oleh LPMD.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan konsep pemberdayaan yang dikemukakan oleh Sarah Cook Steve Macaulay, yakni Teori Actors. Bahwa pemberdayaan lebih memandang masyarakat sebagai subyek yang dapat melakukan perubahan dan pembangunan dengan cara membebaskan seseorang dari kendali yang kaku dan memberi orang tersebut kebebasan untuk bertanggung jawab terhadap ide-ide, keputusan-keputusan, dan tindakan-tindakannya

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan cara mengumpulkan semua data, mereduksi data, verifikasi data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peranan LPMD dalam mewujudkan masyarakat mandiri dilakukan dengan mengadakan berbagai program, diantaranya mengarahkan mutu sumber daya manusia dan latihan kerja masyarakat, membentuk kelompok usaha bersama untuk mendorong investasi dalam pertumbuhan ekonomi masyarakat dan program sampah menjadi berkah. Maka dapat ditarik kesimpulan bahwa LPMD sangat berperan dalam pelaksanaan pemberdayaan di Kampung Namicalung, yang mana dapat dilihat dari pencapaian LPMD yang meliputi kemandirian ekonomi masyarakat dan kemandirian dalam berperilaku.

Kata kunci: *peranan, Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa, masyarakat mandiri*